



getty IMAGES

Les émeutes de Los Angeles sont une invasion étrangère

L'apparition de drapeaux mexicains au milieu des violences est un dangereux signe avant-coureur.

- Stephen Flurry et Andrew Miiller
- [01/09/2025](#)

A près que les agents des services de l'immigration et des douanes ont perquisitionné plusieurs sites de Los Angeles, en Californie, à la recherche d'immigrants clandestins, des anarchistes professionnels ont plongé certaines parties de la ville dans le chaos. Les émeutiers ont pillé des magasins, incendié des voitures et commis des actes de violence coordonnés contre les forces de l'ordre. Lors d'une attaque particulièrement violente, des policiers ont été piégés sous un pont alors que des manifestants se trouvant au-dessus leur lançaient des pierres. Ailleurs, des manifestants brandissaient des drapeaux mexicains, palestiniens et soviétiques — et réclamaient le droit de rester aux États-Unis.

Pour rétablir l'ordre public, le président Donald Trump a envoyé 2000 soldats de la garde nationale le 7 juin pour aider les forces de l'ordre locales. Deux jours plus tard, il en envoie 2 000 de plus, ainsi que 700 marines pour protéger les propriétés fédérales. Fait consternant, le président Trump a dû envoyer cette aide malgré les objections du gouverneur de Californie, Gavin Newsom, qui l'a accusé de tenter de « créer une crise ».

PT_FR

L'ancienne vice-présidente Kamala Harris, également originaire de Californie, s'est également rangée du côté des manifestants, accusant l'administration Trump d'avoir « un programme cruel et calculé visant à semer la panique et la division ». Par ailleurs, un journaliste de la filiale de Los Angeles de ABC News a déclaré que le président Trump était sur le point de « transformer ce qui n'est qu'un groupe de personnes s'amusant à regarder des voitures brûler en une confrontation massive et une altercation entre les forces de l'ordre et les manifestants. »

Vous avez bien lu ! Un journaliste a même accusé le président des États-Unis de gâcher le « plaisir des gens à regarder des voitures brûler ». C'est une pensée vraiment dérangée : regarder un groupe d'anarchistes brûler des voitures de police en agitant des drapeaux mexicains et conclure que le problème vient des troupes de la garde nationale qui essaient de protéger la vie et les biens des gens.

Les gauchistes qui se rangent du côté des émeutiers contre l'administration Trump s'exposent pour ce qu'ils sont. Ils ne sont pas seulement les ennemis d'une action d'application de la loi, ou d'une politique, ou d'un président, ou d'un parti. *Ils sont les ennemis de la civilisation occidentale.*

Ces gens tentent de détruire l'Amérique — par la violence, si nécessaire — pour la remplacer par un État socialiste. Cette quête a transformé la gauche radicale en une cinquième colonne pour l'invasion violente par l'Amérique latine !

Insurrection domestique

L'animatrice de MSNBC, Rachel Maddow, a affirmé que les émeutes de L.A. faisaient partie de l'« opposition joyeuse et durable » à l'agenda de déportation du président Trump. Pourtant, quelle que soit la « joie » que les anarchistes ressentent à brûler des voitures de police, il serait erroné de qualifier les émeutes de « protestation spontanée » contre le président Trump.

Plus de 77 millions d'Américains ont voté pour le président Trump lors de la dernière élection, et les sondages indiquent systématiquement que ses efforts pour sécuriser la frontière sud de l'Amérique sont populaires. Ceux qui manifestent contre les déportations ne sont pas des Américains loyaux, mais des insurgés qui veulent démanteler la république américaine.

En fait, un rapport d'enquête de @DataRepublican montre que les émeutes sont bien financées et bien organisées. L'organisateur principal des manifestations est la Coalition pour des droits humains des immigrés, une organisation du comté de Los Angeles qui a reçu des dizaines de millions de dollars de subventions gouvernementales de l'administration Biden. De plus, de nombreuses pancartes de manifestation peuvent être retracés jusqu'au Parti du socialisme et de la libération, une faction qui estime que le libre marché doit être violemment renversé pour instaurer le socialisme.

Neville Singham, un milliardaire américain vivant en Chine et travaillant avec le parti communiste chinois, a contribué à financer des manifestations anti-israéliennes à l'université de Columbia et entretient des liens étroits avec le Parti du socialisme et de la libération. Les républicains de la Chambre des représentants ont déjà lancé une enquête sur l'implication potentielle du Parti communiste chinois dans les tentatives du Parti pour le socialisme et la libération d'empêcher le président Trump d'expulser les étrangers en situation irrégulière d'Amérique.

Indépendamment des rapports officiels du Congrès, il existe déjà de nombreuses preuves que les personnes qui commettent des actes de violence à Los Angeles ne souhaitent pas donner aux étrangers en situation irrégulière une chance de s'assimiler à la culture américaine. Leur véritable objectif est d'utiliser les étrangers en situation irrégulière comme une arme pour détruire la culture américaine et la remplacer par un système socialiste autoritaire.

« Il s'agit d'une attaque communiste orchestrée contre l'Amérique, visant à détruire ses frontières, à semer la confusion dans le pays et à submerger le système politique », a déclaré Trevor Loudon au journal *Epoch Times* en 2019. « Vous pouvez imaginer ce que 15, 16, 20 ou 25 millions de nouveaux électeurs démocrates vont faire à ce pays. Vous perdrez le Texas, vous perdrez la Floride, vous perdrez la Géorgie, l'Arizona et la Caroline du Nord. Il n'y aura jamais plus un autre président républicain ou conservateur de notre vivant. Vous aurez un État à parti unique en Amérique. Et c'est le plan » (29 mai 2019).

Cela devrait préoccuper tous ceux qui croient en des principes tels que l'État de droit, la séparation des pouvoirs, l'égalité de protection et les libertés civiles. L'immigration de masse est une stratégie éprouvée que les autoritaristes du passé ont utilisée pour atteindre leurs objectifs. Il y a peu de meilleures façons de transformer fondamentalement une nation que d'encourager une immigration de masse en provenance d'une région où les gens pensent comme vous souhaitez que votre peuple pense.

Invasion étrangère

De nombreux commentateurs s'interrogent sur les raisons pour lesquelles des personnes qui ne veulent pas être expulsées des États-Unis brandissent des drapeaux mexicains. S'ils veulent rester en Amérique, ne devraient-ils pas agiter des drapeaux américains ?

Les choses prennent tout leur sens lorsque vous réalisez que les personnes qui brandissent des drapeaux mexicains ne se considèrent pas comme des immigrés en Amérique. Ils se considèrent comme des envahisseurs venus du Mexique. Leur véritable objectif est la conquête.

Le 9 juin, le président du Sénat mexicain, Gerardo Fernández Noroña, a exprimé son soutien aux étrangers en situation irrégulière que le président Trump tente d'expulser. « Nous construisons le mur et nous le paierons », a-t-il déclaré, rappelant une demande que Trump avait formulée il y a des années. « Mais nous le ferons conformément à la carte du Mexique de 1830. [...] Les Mexicains étaient installés dans ces territoires avant les États-Unis. Les Mexicains qui y vivent sont dans ce qui a toujours été leur patrie ».

En d'autres termes, M. Fernández affirme que le président Trump ne peut pas expulser les étrangers en situation irrégulière de Californie parce que la Californie fait légitimement partie du Mexique.

La guerre américano-mexicaine a pris fin il y a 177 ans. Mais ce point de vue est courant au Mexique. Fernández n'est pas un homme politique marginal ; il est un dirigeant de premier plan et un futur président potentiel du Mexique. Le fait qu'il encourage les étrangers en situation irrégulière aux États-Unis à se dresser contre le président Trump montre que les émeutes de Los Angeles font bel et bien partie d'une invasion asymétrique — une Reconquista mexicaine.

Les États-Unis sont entrés dans la Première Guerre mondiale après avoir découvert un complot allemand visant à aider le Mexique à conquérir le sud-ouest des États-Unis. Il semble que le gouvernement mexicain n'ait pas renoncé à cette ambition. Fernández possède des cartes du territoire qui, selon lui, devrait appartenir aux étrangers en situation irrégulière que l'administration Biden a autorisés à entrer en Amérique.

Dans un éditorial du *Federalist* intitulé « Le Mexique est complice des émeutes de L.A. », John Daniel Davidson a écrit : « La première chose à comprendre au sujet du MORENA [un grand parti politique de gauche] et de l'establishment politique mexicain est qu'il s'agit essentiellement d'une entreprise criminelle qui, au cours de la dernière décennie, s'est combinée aux principaux cartels du pays. Le Mexique a essentiellement perdu la guerre contre la drogue qui a commencé en 2006, et depuis au moins 2013, l'État a été si profondément infiltré par les cartels, en particulier par celui de Sinaloa, qu'il est aujourd'hui difficile de dire où l'un s'arrête et où l'autre commence.

Le gouvernement mexicain veut récupérer le territoire perdu tandis que les cartels de la drogue veulent gagner de l'argent en faisant de la contrebande de personnes et de drogues aux États-Unis, donc le parti MORENA et le cartel de Sinaloa se sont alliés contre l'Amérique. Le MORENA ferme les yeux sur les activités de contrebande de Sinaloa parce qu'il sait que de telles activités renforcent finalement la revendication du Mexique sur l'Arizona, la Californie, le Nevada, le Nouveau-Mexique, le Texas et d'autres États.

Destruction prophétisée

Dans son livre phare *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, le regretté Herbert W. Armstrong montra comment les peuples anglo-saxons descendent des anciennes tribus israélites de Manassé et d'Éphraïm. Cela signifie que les prophéties bibliques concernant Manassé et Éphraïm — enregistrées et préservées pour le temps de la fin — s'appliquent aujourd'hui aux États-Unis et au *Commonwealth* britannique respectivement.

« Éphraïm se mêle avec les peuples, Éphraïm est un gâteau qui n'a pas été retourné. Des étrangers consomment sa force, et il ne s'en doute pas ; la vieillesse s'empare de lui, et il ne s'en doute pas. L'orgueil d'Israël témoigne contre lui ; ils ne reviennent pas à l'Éternel, leur Dieu, et ils ne le cherchent pas, malgré tout cela. Éphraïm est comme une colombe stupide, sans intelligence ; ils implorent l'Égypte, ils vont en Assyrie. S'ils partent, j'étendrai sur eux mon filet, je les précipiterai comme les oiseaux du ciel » (Osée 7 : 8-12).

Le prophète Osée fait souvent référence aux dix tribus du nord d'Israël, qui se sont séparées du royaume de Juda, en parlant d'« Éphraïm », la tribu la plus importante, et de « Samarie », la capitale. Cependant, ses prophéties ont été adressées conjointement à Éphraïm et à Manassé lorsque les deux tribus étaient gouvernées par le roi Jéroboam ii. Il s'agit d'une prophétie pour l'Amérique et la Grande-Bretagne.

Ces nations se mélangent à des étrangers qui n'ont aucune intention d'adopter leurs lois ou leur culture. Au contraire, ces étrangers veulent revendiquer des terres pour les nations dont ils sont originaires.

« Il est temps pour le peuple américain de se réveiller », a écrit le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans « Le communisme en Amérique aujourd'hui ». « Ou est-il déjà trop tard ? Le prophète Osée dit que nous nous laissons « mêler aux peuples. [...] Des étrangers consomment sa force, et il ne s'en doute pas » (Osée 7 : 8-9). Les étrangers sont en train de ronger la force de l'Amérique, mais nous ne nous en rendons même pas compte parce que nous avons abandonné Dieu. Il est étonnant de voir à quel point peu de gens sont prêts à parler de ce qui se passe. Notre peuple est malade dans son raisonnement et son cœur est faible (Ésaïe 1 : 5). » (*theTrumpet.com/go/communism*).

L'administration Trump cherche activement des moyens de sécuriser la frontière américaine. Pourtant, comme des colombes insensées, les grands médias se rangent du côté des envahisseurs. La prophétie biblique indique qu'après un court répit pendant la résurgence de Trump, les insurrections telles que les émeutes de Los Angeles vont s'aggraver considérablement. Le flot d'étrangers non contrôlés qui se déversent à travers les frontières s'intensifiera jusqu'à ce que l'Amérique tombe comme un oiseau dans un filet.

Lorsque vous verrez cette prophétie s'accomplir, souvenez-vous du grand Dieu qui l'a faite — et reconnaissez-la comme une malédiction sur une nation qui Lui a tourné le dos.